



BAJO RESERVA..

Inicia temporada de traiciones en Morena

●● Nos platican que a pocos meses de que inicie el proceso electoral de 2027, el fuego amigo en Morena y sus aliados está a la orden del día. Solo ayer se registraron dos casos. La senadora del Partido Verde **Juanita Guerra Mena** denunció que no fue fortuito que los medios la hayan grabado poniéndose un tinte en la estética privada de la cámara alta, pues previamente, tres legisladoras de Morena la invitaron y casualmente no llegaron, como si le hubiesen querido montar una trampa. Por otra parte, el diputado morenista **Sergio Gutiérrez Luna** rechazó señalamientos de obtener contratos a modo en el gobierno de Coatzacoalcos, y explicó que su papá dejó esa empresa hace más de 10 años. Sostuvo que se trató de "un intento de fuego amigo", y aunque al igual que doña Juanita, no dio nombres, hay quienes aseguran que el mensaje fue para la gobernadora de Veracruz, **Rocío Nahle**, también de Morena. ¿Habrá comenzado la temporada de traiciones, o como decía el creador de la autollamada Cuarta Transformación, "temporada de zopilotes"?

Juanita
Guerra

Siguen los pleitos en el matrimonio Morena-PT

●● Como muchos matrimonios, en el de Morena y el PT, siguen teniendo peleas. Sin embargo, los choques son cada vez más frecuentes. El más reciente, nos cuentan, se dio ayer durante el trabajo en comisiones para aprobar la reforma de las 40 horas. Fuera de micrófonos, hubo un agarrón entre la coordinadora petista, **Geovanna Bañuelos**, y el morenista **Óscar Cantón Zetina** por el manejo del debate, incluso hubo reclamos airados de la legi-

Geovanna
Bañuelos

sladora quien le recordó que ella también es presidenta de comisión. Quien salió al quite fue **Alejandro González**, del PT, quien criticó la reforma presidencial: "Por obligación ética, moral, y parlamentaria... debió de haberse expresado claramente el descanso de dos días por semana".

Layda tendrá muy cerca a su Romeo

●● Ayer, la presidenta **Claudia Sheinbaum** designó a **Luz Elena Baños** como embajadora de México en Guatemala. Doña Luz Elena sustituirá en el cargo a **Romeo Ruiz Armento**, pareja de la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**. Nos hacen notar que la sustitución de don Romeo se da cuando se impulsa el gran corredor biocultural de la Selva Maya y un acercamiento con Guatemala, considerado un país estratégico. Así que pronto Romeo regresará a los brazos de su Layda, cuyos excesos ya han causado molestia en las altas esferas del gobierno federal. Así que ahora no se sabe si el regreso de su Romeo es por un relevo natural, o un mensaje para doña Layda.

Layda
Sansores

¿Serán honrados los diputados?

●● Nos cuentan que los diputados de Morena buscan instaurar el 14 de septiembre como "Día del legislador en México", para reconocer su labor. "Honrar al legislador en México es honrar al pueblo que representa", afirmó la morenista **Bertha Osorio Ferral**, autora de la iniciativa. Por cierto, en la actual Legislatura, es la primera vez que doña Bertha es diputada y es "pluri", es decir, nadie votó por ella. Eso sí, quiere que el pueblo la honre.

Bertha
Osorio